














Le projet est-il technique-
ment au point ? 
Une centaine d’utilisateurs 
issus de différentes organi-
sations prennent part au test, 
qui comprend deux parties. 
Johan Buschgens, Products 
& Services Manager chez 
ASTRID : « Dans un premier 
temps, nous allons vérifier si 
tout fonctionne d’un point de 
vue technique : architecture 
du réseau, fonctions, com-
mandes, accessibilité... Les uti-
lisateurs test que nous avons 
sélectionnés sont répartis 
dans tout le pays, ils travaillent 
en ville comme à la campagne. 
Cela nous permet d’analyser le 
fonctionnement de l’application 
dans différentes conditions. 
La phase de test technique 
débutera en avril 2023. » 

Quel est l’intérêt pour 
l’utilisateur ? 
Outre l’aspect technique, nous 
allons examiner la valeur de 
l’application pour l’utilisateur. 
Quels sont les points positifs 
du dispositif ? Quelles sont ses 
faiblesses ? Quelles sont les 
améliorations nécessaires ? ... 
Cette évaluation se fait dans le 
cadre d’entretiens de feed-
back et sur la base de ce que 
l’on appelle les KPI (key per-
formance indicators) : des indi-
cateurs importants pour l’utili-
sateur. Je pense notamment à 
la qualité et à la stabilité de la 
connexion, au volume d’appels, 
à la consommation d’énergie, 

à la facilité d’utilisation, etc. Au-
tant d’éléments déterminants 
pour les secouristes en cas 
d’urgence et dans l’exercice 
quotidien de leur métier. Nous 
tenons également compte du 
fait que l’application fonctionne 
sur différents types de smart-
phones, et nous l’incluons dans 
le test. 

Dans le cockpit des nou-
veaux développements
Chez ASTRID, nous estimons 
qu’il est important de tester 
et d’optimiser les solutions en 
collaboration avec l’utilisateur 
final. C’est le meilleur moyen 
de répondre aux besoins 
existants. C’est également 
intéressant pour les utilisa-
teurs. Ils participent ainsi au 
développement et à l’évalua-
tion de nouveaux services et 
de nouvelles technologies. 
Dans la foulée, nous apprenons 
les uns des autres, puisque 
nous nous efforçons toujours 
de favoriser un échange dy-
namique de connaissances et 
d’expériences. 

Un pont vers l’avenir de la 
communication
« Push To Talk on smart-
phone » est une innovation 
importante pour ASTRID. Pour 
nos utilisateurs aussi, car 
l’interopérabilité entre TETRA 
et la 4G offre de nouvelles pos-
sibilités. Nous allons peut-être 
évoluer vers une période où 
les technologies TETRA et à 

large bande seront utilisées en 
parallèle. Les attentes de cha-
cun sont donc élevées. Mais 
une chose est sûre : nous ne 
lancerons pas le service « Push 
To Talk on smartphone » tant 
qu’il ne répondra pas à toutes 
les exigences. Et celles-ci 
vont bien au-delà de l’aspect 
purement fonctionnel. La 
sécurité de la communication, 
la gestion, le monitoring, etc. 
sont autant d’aspects cruciaux 
qui doivent être 100 % sous 
contrôle. Johan Buschgens : « Il 
est évident que cette solution 
pourrait constituer un tremplin 
intéressant vers une solution 
stratégique complète à haut 
débit. Seul l’avenir nous le dira. 
Quoi qu’il en soit, nous mettons 
tout en œuvre pour que les 
tests soient couronnés 
de succès. »  
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MAXIMIZING MOBILITY, CREATING CONNECTIVITY 

Lifeline est le pionnier européen des solutions 
bodycam. Depuis plus de 12 ans, nous fournissons 
des solutions bodycam pour des services de secours 
et sécurité dans le monde entier.

Le développement stratégique des Lifeline bodycams 
répond aux besoins opérationnels des intervenants 
qui pourraient faire face à la menace d’abus et/ou de 
violence pendant l’exécution de leurs tâches. Tous 
les bodycams et leur logiciel de gestion cloud sont 
conçus et développés aux Pays-Bas et assurent 
une intégration transparente dans les opérations 
quotidiennes. Au cours de la phase de conception, la 
considération la plus importante était de veiller à ce 
que les données soient collectées de manière sûre 
et sécurisées. La conception intuitive, la fiabilité et la 
robustesse de la plateforme Lifeline bodycam sont 
essentielles dans les situations et missions critiques.

Avec les nouvelles caméras BC2 et BC4, vous pouvez 
être sûr que vos enregistrements seront stockés de 
manière fiable même lors de missions de longue 
durée. La conception sans compromis vous aide à 
saisir des preuves dans des situations où chaque 
seconde compte.

Système d’exploitation compatible
Que vous choisissiez notre caméra BC1, BC2 ou BC4, 
le logiciel est entièrement interchangeable. Vous 
pouvez utiliser un mélange de matériel en fonction de 
votre budget et de vos besoins actuels, en sachant 
que vous pouvez facilement passer à un modèle de 
spécification supérieure sans le coût supplémentaire 
du logiciel de support !

Bodycams

Votre partenaire pour tous les lots du 
contrat cadre ASTRID.

BC1

linkedin.com/company/abiom

BC2 / BC4

www.abiom.be 



Sous les projecteurs

“Grâce aux conseils d’ASTRID, nous avons 
prévu la couverture indoor de notre 

nouveau commissariat dès l’entame du 
projet de construction”.

- Santino Amoruso - 
Gestionnaire Logistique & Conseiller en Prévention 

de la Zone de Police Sylle et Dendre.

Lisez l’interview complète
sur www.astrid.be
ou via le code QR.


